

senetics Innovation-Award 2013

Die Auszeichnung für Innovationen im Healthcare Sektor!

Am 20. März 2013 fand die Fachtagung „Innovationen in der Medizintechnik“ in der IHK für Oberfranken Bayreuth statt, veranstaltet von der senetics healthcare group in enger Zusammenarbeit mit der IHK Oberfranken Bayreuth.

Rund 140 hochrangige Vertreter der Healthcare-Branchen konnten spannende Fachvorträge zur Innovationstätigkeit innerhalb der Medizintechnik verfolgen. Zudem bot die Tagung eine begleitende Ausstellung in den Räumen der IHK mit 23 Fachausstellern. Mitglieder des Netzwerks NeZuMed und weitere interessante Firmen präsentierten dort ihre innovativen Produkte und Verfahren.

Um die Innovationskraft innerhalb der Healthcare-Branche zu fördern vergibt die senetics healthcare group GmbH & Co. KG in Zusammenarbeit mit NeZuMed jährlich den senetics Innovation-Award in drei Preiskategorien.

Folgende Preisträger wurden 2013 aus über 230 Bewerbern von einer Fachjury mit dem Innovation-Award ausgezeichnet:

- **Innovativste Produktidee oder Patent im Healthcare-Bereich (noch nicht am Markt)**
1. Platz: Fachhochschule St. Pölten GmbH „*Filtersystem für zirkulierende Tumorzellen*“
- **Innovativstes Produkt im Healthcare-Bereich (nicht länger als 18 Monate am Markt)**
1. Platz: protze GmbH „*Gerätebau aus porenfreiem Mineralwerkstoff*“
- **Bester Zulieferer oder Dienstleister im Healthcare Bereich**
1. Platz: Hofmann GmbH

Die Firmen und Institute wurden für Ihre Innovationskraft gelobt und erhielten jeweils eine repräsentative Trophäe sowie eine Urkunde.



Bei der Preisverleihung (v.l.): Dr. Wolfgang Bühlmeier - IHK Oberfranken Bayreuth, Dr. Simon Bance - FH St. Pölten, Franz Reichel – FH St.Pölten, Markus Gusenbauer - FH St. Pölten, Günther Protze - protze GmbH, Roland Hofmann - Hofmann GmbH, Dr. Wolfgang Sening – senetics healthcare group GmbH & Co. KG, Markus Protze - protze GmbH.